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Am Mittwoch, den 19.10.2022 in der Zeit von 14:00 bis 18:00 Uhr bietet

der  Landkreis  Hildesheim  im  Ortsgemeinschaftshaus  in  Einum  die
Möglichkeit  an,  eine  Impfung  mit  angepassten  Vakzinen  der  neuen
Omikron-Subtypen zu erhalten.

Der Landkreis Hildesheim schreibt dazu:  

Grundsätzlich gilt: Geimpft wird nach der offiziellen STIKO-Empfehlung,
die letzte Entscheidung trifft jedoch die Impfärztin bzw. der Impfarzt nach

dem individuellen Aufklärungsgespräch. Impfwillige, die sich nicht  sicher
sind,  ob  für  sie  eine  Impfung  angezeigt  ist,  können  sich  vom Impfarzt
beraten lassen. Geimpft werden Personen ab 12 Jahren. Kinder von 5
bis  11  Jahren  werden  ausschließlich  freitags  in  der  Impfstelle  in

Hildesheim-Himmelsthür geimpft.

Welche Impfungen werden vorgenommen? Durchgeführt werden Erst-
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Covid 19 Impfangebot mit angepassten
Vakzinen in Einum
(RM)
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und Zweitimpfungen sowie Booster-Impfungen. Die erste Booster-Impfung
(erste Auffrischimpfung) ist  erst für Personen ab 12 Jahren möglich und

wird mit einem Mindestabstand von 6 Monaten zur Grundimmunisierung
vorgenommen. Die zweite Auffrischimpfung wird von der STIKO nur  für
einen festgelegten Personenkreis empfohlen.

Der Landkreis führt die zweite Auffrischimpfung entsprechend der STIKO-
Empfehlung  durch.  Die  STIKO  empfiehlt  gesundheitlich  besonders
gefährdeten  bzw.  exponierten  Personengruppen  eine  weitere
Auffrischimpfung, wenn sie bislang drei immunologische Ereignisse hatten

(z.B.  Grundimmunisierung  plus  1.  Auffrischimpfung  oder
Grundimmunisierung  plus  SARS-CoV-2-Infektion).  Demnach  sollen  laut
STIKO derzeit  folgende Personengruppen eine weitere Auffrischimpfung
erhalten:

Personen ab 60 Jahren

Bewohner*innen  und  Betreute  in  Einrichtungen  der  Pflege  sowie
Personen mit einem Risiko für einen schweren Krankheitsverlauf in
Einrichtungen der Eingliederungshilfe

Personen mit Immundefizienz ab 5 Jahren

Personen im Alter  ab  5  Jahren  mit  erhöhtem Risiko  für  schwere

COVID-19-Verläufe infolge einer Grunderkrankung

Tätige  in  medizinischen  Einrichtungen  und  Pflegeeinrichtungen
(insbesondere  bei  direktem  Kontakt  zu  Patient*innen  und
Bewohner*innen).

Die STIKO empfiehlt  für die Auffrischimpfungen die Omikron-adaptierten

bivalenten mRNA-Impfstoffe BA.1 sowie BA.4-5.

Das  von  der  STIKO  empfohlene  Impfintervall  beträgt  3  Monate  bei
Personen ab 5 Jahren mit Immundefizienz

Das von der STIKO empfohlene Impfintervall beträgt 6 Monate bei ab 60-
Jährigen, Bewohner*innen und Betreuten in Einrichtungen der Pflege und
bei Personen ab 5 Jahren mit  einer Grunderkrankung, die ein erhöhtes

Risiko  für  schwere  Verläufe  haben sowie  bei  Tätigen  in  medizinischen
Einrichtungen und Pflegeeinrichtungen.

In begründeten Einzelfällen kann bei diesen Personengruppen die zweite
Auffrischimpfung  auch  bereits  nach  frühestens  4  Monaten  erwogen
werden.

Welcher  Impfstoff  wird  verimpft?  Für  die  Grundimmunisierung  (erste

und  zweite  Impfung)  werden  die  bisher  zugelassenen  Impfstoffe
verwendet. Die Auffrischimpfungen erfolgen mit den Omikron-adaptierten
bivalenten mRNA-Impfstoffen Ba.1 und BA.4-5.

Welche  Unterlagen  sind  zur  Impfung  mitzubringen?  Unbedingt
notwendig  sind  ein  gültiges  Ausweisdokument  und  das  Impfbuch.
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Außerdem empfiehlt es sich, den für die Impfung notwendigen Anamnese-
sowie  den  Einwilligungs-  und  Aufklärungsbogen  bereits  ausgefüllt

mitzubringen.  Die  Dokumente  stehen  auf  der  Website  des  RKI  zum
Download  zur  Verfügung    Die  Dokumente  können  aber  auch  vor  Ort
ausgefüllt werden.

In Zusammenarbeit mit dem Landkreis Hildesheim und dem Ortsrat
Einum

Speziell in der Rushhour haben die Anlieger der Großen Barnte Probleme
auf  die  B1  zu  gelangen.  Eine  vorgezogene  Wartelinie  würde  eine

Entlastung darstellen, da einige Fahrzeuge bei ruhendem Verkehr (Rot der
Fußgängerampel) in Richtung Hildesheim, wie auch in Richtung Bettmar
auffahren können. Das gleiche gilt für Fahrzeuge, die aus der Dirk-Aue-Str
auf die B1 fahren wollen.

Nachdem  die  Verkehrskommission  zunächst  keine  Notwendigkeit  der

Maßnahme sah, wurde gegen die Entscheidung von Seiten des Ortsrates
Einum interveniert.

Mehr  als  ein  Jahr  hat  es  gedauert,  bis  das  Projekt  „Wartelinie“  nun
abgeschlossen werden konnte. Nachdem die Zeiten der Fußgängerampel
angepasst  wurden,  Hinweisschilder  „Bei  Rot  hier  halten“  aufgestellt

wurden, ist am 14.10. eine Wartelinie aufgebracht worden.  

10. Papiersammelaktion -

Bau der Wartelinien an der B1
Fußgängerampel abgeschlossen
(RM)

Newsletter Nr. 22 des Ortsrates Einum imap://rudolf%40muenzebrock-hildesheim%2Ede@imap.1und1...

3 von 9 15.10.2022, 23:47



Hauswurfsendung erfolgt in Kürze
(SB)

Es ist inzwischen eine Tradition, dass der Ortsrat Einum in der Woche vor

Besuch der Gedenkstätte in der
JVA Wolfenbüttel
(RM)
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dem Volkstrauertag (am 13.11.2022) eine Fahrt zu einer Gedenkstätte aus
der Kriegszeit anbietet.

Für  dieses  Jahr  wird  eine  Fahrt  zur  Gedenkstätte  Wolfenbüttel,  einem

Schauplatz  des  NS-Diktatur,  angeboten.  Organisiert  von  Frau  Dr.  Antje
Rössner und dem Ortsrat Einum, fahren wir am 06. November 2022 um
10:00 Uhr  mit  privaten Fahrzeugen (Mitfahrgelegenheit  wird organisiert)
nach Wolfenbüttel. Dort angekommen, nehmen wir um 11:00 Uhr an einer

Führung teil.

Die Anzahl der Teilnehmer für diese Fahrt ist begrenzt. Daher werden wir
nach dem Eingang der Anmeldung, die Plätze vergeben.

Die Anmeldung erfolgt über Dr. Antje Rössner (Tel. Nr. 05121 514405).  
Anmeldeschluss ist Sonntag, der 30.10.2022.

Große Aufregung in Einum
RM

Unbekannte haben am frühen Freitag-Abend (08.10.2022) das Z-Zeichen
am Ortseingang von Hönnersum kommend sowohl auf das Ortsschild als
auch  auf  unser  1.000  Jahregedenkschild  gesprüht.  Ebenso  wurden  die

Schmierereien am Bahnübergang an der Kreisstr. K203, zwischen Einum
und Hönnersum entdeckt. Der Einumer Ortsrat hat die Polizei informiert,
die die Ermittlungen aufgenommen hat.

Hinweise auf die Täter erbittet die Polizei unter der Tel-Nr. 05121 939-0.

In der Ortsratssitzung wurden viele für den Ort interessante Themen
besprochen, sowie Anregungen und Wünsche an die Stadt Hildesheim
weitergeleitet.

Das vorläufige Protokoll der Ortsratssitzung findenSie hier:

ORTSRAT/ORTSRATSSITZUNGEN

Vorläufiges Protokoll der Ortsratssitzung
vom 05.10.2022
RM

Einbau von zwei weiteren 
Hundekotbeutelspendern
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Unter  dem Motto  "Unser  Dorf  soll  noch schöner  und sauberer  werden,
hatte  der  Einumer  Ortsrat  beschlossen,  zwei  weitere

Hundekotbeutelspender anzuschaffen. Diese wurden nun mit freundlicher
Unterstützung  der  Stadt  Hildesheim  eingebaut.  Der  vorhandene
Hundekotbeutelspender am Einumer  Teich wurde um die  Standorte  am
Thie und im Löwentorpark erweitert.

"Gemeinsam für mehr Sauberkeit in Einum", unter diesem Motto bittet der

Ortsrat um Ihre Mithilfe.

Wenn Sie beobachten, dass Hundehaufen nicht weggemacht werden,
sprechen Sie bitte die Person freundlich an und bitten um Beseitigung.

siehe auch: UNSER DORF SOLL NOCH SCHÖNER WERDEN.

Nutzung der Hundekotbeutelspender
RM

Nachdem in Einum zwei weitere Beutelspender aufgestellt wurden, wurde
vom  Ortsrat  festgestellt,  dass  im  ersten  Monat  insgesamt  500  Beutel
entnommen wurden.

Der Ortsrat geht davon aus, dass durch dieses Projekt ein aktiver Beitrag
zur Reinhaltung unseres Ortes geleistet wird.

(SB)

Neues vom
Förderverein: EINUMs Zukunft gestalten
RM
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Bereits 26 Personen haben sich entschieden, dem „Förderverein: EINUMs

Zukunft gestalten“ beizutreten. Erste Projekte (Geschwindigkeitsmesstafel,
Hundekotbeutelspender) wurden bereits mit Mitteln unterstützt. Damit der
Förderverein weitere Projekte initiieren kann, sind Ideen und auch weitere
Mitglieder sehr gefragt.

Helfen Sie mit, die Ortschaft Einum zu Ihrem Wohlfühlort zu gestalten.

Weitere Informationen finden Sie hier:

VEREINE-UND-VERBÄNDE/FÖRDERVEREIN-EINUMs-ZUKUNFT-
GESTALTEN

Immer  wieder  bekam der  Ortsrat  Beschwerden  über  die  rücksichtslose

Raserei  von Autofahrern,  sowohl im Bereich des Einumer Ortseingangs
von  Achtum  kommend  als  auch  ortsauswärts  Richtung  Hönnersum.
Aufgrund der guten Erfahrung und Wirkung der bereits von Bettmar aus
kommend installierten Geschwindigkeitsmesstafel entschied der Ortsrat in

der  letzten Ortsratssitzung,  gleich zwei  dieser  Messtafeln  anzuschaffen.
Und  jetzt  wurden  diese  mit  freundlicher  Unterstützung  der  Stadt
Hildesheim installiert.

Möglich wurde die Finanzierung zum einen durch gesammelte Spenden
auf  dem  eigens  dafür  eingerichteten  Spendenkonto  bei  der  Stadt

Hildesheim,  zum  anderen  durch  den  neu  gegründeten  Einumer
Förderverein "Einum´s Zukunft gestalten", der  einen erheblichen Beitrag
zur Anschaffung der beiden Anlagen beisteuerte.

Die  Anlage  auf  Höhe des  Löwentorparks  hängend,  kann  auch  gedreht
werden  und  somit  die  Verkehrsteilnehmer  aus  Richtung  Hönnersum

kommend erfassen.  Auch  können über  die  Geschwindigkeitsmesstafeln
verschiedene  Auswertungen  der  gespeicherten  Datensätze  erstellt
werden, die der Ortsrat bei passender Gelegenheit vorstellen wird.

Mehr Verkehrssicherheit - Zwei weitere
Geschwindigkeitsmesstafeln in Einum
SB

DEFI-Schulung
- Rückblick auf die informative
Veranstaltung
SB
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"Eine tolle und wichtige Veranstaltung", da waren sich alle Teilnehmerinnen
und  Teilnehmer  einig!  Justin  Arendt,  ausgebildeter  Notfallsanitäter,
erläuterte  fachmännisch  den  Umgang mit  einem Defibrillator  und  nahm

allen die Angst, diesen im Notfall auch einzusetzen. Aufgrund des Wetters,
wurde die Veranstaltung kurzerhand in die Fahrzeughalle der Feuerwehr
verlegt. Viele Fragen zur Erstversorgung von Notfallpatienten wurden im
Zuge der Veranstaltung gestellt  und von Justin Arendt sehr anschaulich

und umfassend erläutert.  An einer Dummipuppe konnten dann auch die
Herzdruckmassage und die Beatmung von allen geübt werden. "Da muss
man ganz schön fest drücken",  da waren sich alle Teilnehmerinnen und
Teilnehmer einig.

Nach der einstündigen und sehr informativen Veranstaltung bedankte sich

Ortsbürgermeister Simon Bauermeister ganz herzlich bei Justin Arendt und
überreichte  ihm  im  Namen  des  Ortsrates  ein  kleines  Präsent  als
Dankeschön. "Ein Defi kann Leben retten, hoffen wir trotzdem, dass eine
solche Notfallsituation erst gar nicht auftritt und der Defi nicht zum Einsatz

kommen muss", verabschiedeten Arendt und Bauermeister die Teilnehmer
gemeinsam.

Aufgrund  der  Nachfrage  wird  der  Ortsrat  gemeinsam mit  Justin  Arendt
auch im nächsten Jahr wieder eine DEFI-Schulung anbieten. Der Termin
wird im Einumer Veranstaltungskalender 2023, der Anfang des nächsten

Jahres verteilt wird, aufgeführt sein. Eindrücke der Schulung sind in der
Fotoleiste  dargestellt  (durch  Klicken  auf  das  Bild,  lassen  sich  diese
vergrößern).

Weitere Informationen finden Sie hier:
AKTIONEN/DEFIBRILLATOR AM FEUERWEHRHAUS

Garagenflohmarkt - ein voller Erfolg
SB

Am 11. September 2022 fand der diesjährige Garagenflohmarkt in Einum
statt. Insgesamt 50 Stände zählte das Orgateam rund um Martina Renner
und Monika Beuthin. Von Babykleidung, über alte Schallplatten, bis hin zu
Skiausrüstung war alles in Einum zu finden.

Im Feuerwehrhaus war die Verpflegungsstation untergebracht. Es gab eine
Kuchenauswahl,  die  seines  Gleichen  sucht.  Ebenfalls  verwöhnte  die
Einumer freiwillige Feuerwehr alle Besucher mit Köstlichkeiten vom Grill.

Der  Einumer  Ortsrat  bedankt  sich  ganz  herzlich  bei  der  Freiwilligen

Feuerwehr, dem Sozialverband sowie bei Chorista für die tolle Hilfe beim
Garagenflohmarkt.
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Weitere Informationen finden Sie hier:

AKTIONEN/

Wenn Sie diese E-Mail (an: rudolf@muenzebrock-hildesheim.de) nicht mehr empfangen möchten, können Sie diese hier kostenlos
abbestellen.

Ortsrat Einum
i.A. Rudolf Münzebrock

Bischof-Wedekin-Str. 10b
31135 Hildesheim

Deutschland

eMail
Homepage
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